



Residencia de Estudiantes

Presentación del libro
Los aprendizajes del exilio
Premio Internacional de Ensayo 2009

de **Carlos Pereda**

El próximo **miércoles 9 de diciembre a las 19.30h**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del libro *Los aprendizajes del exilio* de Carlos Pereda, editado por SXXI. En el acto intervendrán **Esperanza López Parada, José Miguel Marinas y Javier Muguerza**

Los aprendizajes del exilio trata el tema del exilio como una experiencia de vida. Interpretarla –objetivarla- yendo más allá de sí misma es el secreto de este libro. Rodeando el tema, adentrándose en él desde diversas perspectivas, cercándolo a partir de pocas experiencias singulares (los españoles republicanos, los exiliados del Cono Sur), el libro acaba en el centro mismo del problema definiéndolo como una pérdida, pero también convirtiéndolo en resistencia y celebrándolo como umbral de una vida en definitiva más rica.

Carlos Pereda licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación en Montevideo, Uruguay. Es miembro del Instituto de Investigaciones Filosóficas de la UNAM (Universidad Nacional Autónoma de México) y ha sido profesor invitado en varias universidades de América y de Europa. Ha publicado libros *Debates* (1989); *Conversar es humano* (1991); *Razón e incertidumbre* (1994); *Vértigos Argumentales. Una ética de la disputa* (1994); *sueños de vagabundos. Un ensayo sobre filosofía, moral y literatura* (1998); *Crítica de la razón arrogante. Cuatro panfletos civiles* (1999); *Sobre la confianza* (2006) y numerosos artículos en revistas especializadas. En 1998 recibió el Premio UNAM de investigación en Humanidades.